

Aktuelle Informationen zur Situation in Bezug auf Corona-Virus Covid-19:

Liebe Eltern,

aufgrund der aktuellen Situation führen wir in den Studienräumen des KOKU seit dem 13.3. keine Studien mehr durch. Wir folgen hiermit den behördlichen Auflagen, um der Verbreitung des Virus entgegenzuwirken. Die Gesundheit der Eltern und Kinder, sowie unserer Mitarbeiter steht für uns an vorderster Stelle. Untersuchungen in den Räumen des KOKU werden erst wieder durchgeführt, wenn es keine gesundheitlichen Bedenken mehr gibt. Bis dahin arbeiten wir daran, Studien zu erstellen, an denen Sie und Ihre Kinder von zuhause aus teilnehmen können, zum Beispiel per Videochat. Vielleicht melden wir uns diesbezüglich schon bald bei Ihnen.

Einige Eltern haben erst vor kurzem unseren Einladungsbrief erhalten. Seien Sie in diesen Zeiten unbesorgt! Wir würden uns sehr freuen, wenn Sie sich trotzdem bei uns anmelden, um ihr Kind in unsere Datenbank aufnehmen zu lassen. Nur so können wir zukünftig weiterhin Studien durchführen und unseren Beitrag leisten, um die Entwicklung unserer Kinder zu verstehen.

Bleiben sie gesund und passen sie auf sich auf!

Liebe Grüße,

Ihr Prof. Dr. Ulf Liskowski und das gesamte KOKU-Team